



ACTIVIDAD VERDE EN CASA

Octavio Roberto
Orozco Benítez

JUSTIFICACIÓN

La generación de basura es una consecuencia inevitable de las actividades humanas, pero toda la basura provoca impactos negativos medioambientales y puede contaminar cualquier entorno de cualquier ámbito. Actualmente, los seres humanos están plagados de residuos peligrosos. Este problema ha aumentado en los últimos años, lo que ha provocado problemas de salud y la degradación del medio ambiente en todo el mundo.

En algunas ocasiones, la basura que acaba en el suelo o en el agua puede descomponerse y emitir gases como el metano; esto significa que la basura tiene la capacidad de contaminar los entornos básicos de la vida en la tierra.

La clasificación de la basura es debido a su contaminación:

- Basura orgánica: todo desecho de origen biológico, que alguna vez estuvo vivo o fue parte de un ser vivo (hojas, ramas, cascaras, semillas de frutas)
- Basura inorgánica: todo desecho de origen no biológico, es decir, de origen industrial o algún otro proceso no natural (plástico, telas sintéticas)
- Desechos peligrosos: todo desecho, ya sea de origen biológico o no, que constituye un peligro potencial (material radioactivo, ácidos)

El proyecto que se presenta tiene la finalidad de crear conciencia e informas sobre la clasificación y reciclaje de los residuos y desechos sólidos en el sistema ambiental para así aprovecharlos en nuestro uso diario. El área social se beneficiará por medio del desarrollo de una cultura ambiental en las personas, además mejorará la calidad de vida en un ambiente sano y se creará una mayor participación y cambio de actitud en la población. La parte ambiental también será beneficiada por la disminución de la cantidad de residuos y preservación de los recursos naturales, la disminución de focos de contaminación y un ambiente más limpio y en finalmente en el área personal esto ayudará a crear conciencia e implementar soluciones para llevarlas a cabo en mi vida diaria y en mi entorno familiar para así crear un hábito muy importante y fundamental para la reducción de este problema ambiental.

PROBLEMÁTICA



En mi casa solo hay un bote para toda la basura, ya sea orgánica e inorgánica.



No hay clasificación entre la basura orgánica e inorgánica. Todo se tira en el mismo lugar



Aquí se observa como se está tirando toda la basura en general sin ser clasificada en el bote



Se puede observar cómo se mezcla toda la basura orgánica e inorgánica en un solo bote

ACCIÓN



Coloqué un distintivo para depositen solo la basura inorgánica en este bote.



Coloqué este otro bote con un distintivo para que depositen solo la basura orgánica aquí



Ahora se clasifica la basura inorgánica y ya no se mezcla con la otra para después ser tirada en el bote correspondiente.



Ahora ya se junta toda la basura orgánica y ya no se mezcla con la otra para después se tirada en el bote correspondiente.

RESULTADO



Aquí estoy enseñando a mi tía donde es que de ahora en adelante tiene que tirar la basura inorgánica.



Aquí estoy enseñando a mi mamá donde es que de ahora en adelante tiene que tirar la basura orgánica



Cómo resultado, se puede observar que en este bote solo hay basura inorgánica (servilletas, plásticos, cartón, bolsas, etc.) y no se mezcla para nada con la otra. De ahora en adelante solo este bote será para este tipo de basura



Cómo resultado se puede observar que ya hay solo basura orgánica (restos de comida, huesos, frutas, verduras, etc) en este bote y no se mezcla con la otra.
PD: se puede ver una bolsa ahí, pero se utiliza para sacar más fácil el desperdicio porque produce un olor desagradable